

¿Cuántas veces habéis recordado al Papa hoy?

A los seis meses de la elección del papa Francisco como sucesor de Pedro, publicamos una serie de artículos en los que Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, habla sobre el amor al Santo Padre.

27/09/2013

Palabras del Prelado con motivo de la elección del Papa Francisco (13 de marzo)

En esta hora de emoción, en la que se toca la universalidad de la Iglesia, reafirmo al nuevo Romano Pontífice una completa adhesión a su persona y a su ministerio, seguro de expresar así los sentimientos de los fieles – laicos y sacerdotes- de la Prelatura del Opus Dei.

"Me puse de rodillas para rezar por él" . *Entrevista al Prelado del Opus Dei en La Razón, España (25 de marzo)*

«En una ocasión vino a esta casa, hace ya unos años, para visitar la tumba de san Josemaría, que se encuentra en la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz. El cardenal Bergoglio permaneció de rodillas unos 45 minutos. Su capacidad de rezar –sin prisa– es un ejemplo para todos, porque en la oración el cristiano encuentra también la luz y el consuelo del Señor».

Carta del Prelado (abril 2013)

Mons. Javier Echevarría agradece a Dios la elección del Papa Francisco: "Con un gozo grande, unidos a toda la Iglesia, hemos acogido todas y todos en la Obra la elección del Papa Francisco, que ha traído consigo una ráfaga de espiritualidad, de anhelos de mejora".

Con la oración y el afecto, junto al Papa Francisco (4 de abril)

"Evangelización, nueva evangelización, desarrollo de la vida cristiana. Son las palabras clave en las que, desde el primer momento, el Romano Pontífice ha indicado de algún modo sus prioridades al iniciar el pontificado", escribe el prelado del Opus Dei en un artículo publicado en la *Revista PALABRA* .

«Presentar a la Iglesia como grupos separados sería propio de una óptica carente de fe» .

Entrevista en El Mercurio (Chile, 9 de abril)

En entrevista con el diario El Mercurio, el Prelado del Opus Dei destaca que "en la barca de Pedro estamos todos para servir, en unidad de corazones y de voluntades" y habla de la cercanía del Papa Francisco con la Prelatura.

" La elección del Papa Francisco ha producido en muchas personas el deseo de acercarse de nuevo a la fe y al sacramento de la Penitencia "

Artículo de Mons. Echevarría en Avvenire (18 de mayo) En Sudáfrica el Prelado pidió oraciones por el Papa, por los obispos y por todos los sacerdotes (1 de junio)

Audiencia del Papa Francisco a Mons. Javier Echevarría (Roma, 10 de junio)

En este encuentro filial y de gran cordialidad, el Prelado agradeció al Papa su generosidad como Supremo Pastor y pidió su bendición para los apostolados de la Prelatura, que

busca servir a la Iglesia como ésta desea ser servida, con la más total adhesión al Sucesor de Pedro.

Seis mil jóvenes dialogan con Mons. Echevarría (Avvenire, 5 de agosto)

Seis mil jóvenes de todo el mundo se reunieron durante la Jornada Mundial de la Juventud 2013 en el "Centro de Convenciones Sul America" en Río para tener una reunión con el prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría. Y vídeo en la que una chica de Trinidad y Tobago le pidió un consejo para amar más al Santo Padre .

El Prelado del Opus Dei pide el compromiso de rezar todos los días por el Papa Francisco (Chile, 16 de agosto)

En un encuentro en Santiago de Chile con más de diez mil personas, Monseñor Javier Echevarría animó a

acompañar al Papa con oración. Además señaló que “podemos ayudarlo con nuestro trabajo y con nuestra alegría”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/cuántas-veces-habéis-recordado-al-papa-hoy-2/>
(23/01/2026)